

Autorin Rita König liest in Nennhausen

Nennhausen. Die Rathenower Autorin Rita König sorgte vergangene Woche mit einer Premierенlesung für ein volles Torhaus in Rathenow. Dort stellte sie ihr Romandebüt „Rot ist schön“ vor. Der Roman über persönliche und gesellschaftliche Umbrüche und der immerwährenden Suche nach Zugehörigkeit kam beim Publikum sehr gut an, zahlreiche Exemplare wurden verkauft. Deshalb liest Rita König am Sonntag, 11. Oktober, noch einmal in Nennhausen. Die Mitglieder des Kulturvereins Nennhausen haben die Autorin eingeladen, ihr Buch um 16 Uhr im Alten Gärtnerhaus vorzustellen. Am Mittwoch, 14. Oktober, ist Rita König zu Gast im Bürgerhaus Hohenstücken in Brandenburg/Havel im Treffpunkt Engagiertes Leben. Dort liest sie um 14.30 Uhr.